

南丘小学校だより

がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像□

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく

思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく

進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 元気よく

元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

学校のリーダー6年生に感謝を込めて「6年生今までありがとう集会」

3月5日(火)、この1年間、学校のリーダーとしてみんなのためにがんばってくれた6年生に感謝の気持ちを込めて、「6年生今までありがとう集会」を開催しました。集会に向けて5年生が準備や当日の司会進行等を行いました。今年度は、4年ぶりに全校児童が一同に会しての集会となりました。全校児童が集まり心を通わせる感動的な集会となりました。



また、学年ごとのお祝いの出し物では、どの学年もお世話になった6年生に感謝の気持ちを込めてダンスや歌、呼びかけ、リコーダー演奏などを行いました。一生懸命に演技する姿から「6年生大好き!!」「あこがれる!!」の気持ちが伝わってきました。さらに、6年生にメッセージ入りメダルや体育館を飾る壁画のプレゼントが贈られました。

6年生からは、「友達と仲良くすることの大切さ」を伝えるための劇や卒業式で歌う「旅たちの日に」という歌のプレゼントがありました。体育館中に響き渡る美しい歌声に在校生は、真剣なまなざしで6年生を見つめていました。感動のあまり、涙を浮かべながら歌を聞いている子どももいました。最後は、「思い出のアルバム」で6年間の小学校生活を振り返りました。小さい頃の6年生の様子にみんな大喜びでした。このように温かい雰囲気の中で集会が行われ、1～5年生の「ありがとう」や「おめでとう」の気持ちも十分伝わりました。また、集会の運営に携わった5年生も本当によく頑張りました。頼もしい立派な次の学校リーダーが育ってきています。5年生のみなさん、ありがとうございました。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

スクール救命士 6年生

3月1日(金)に「スクール救命士」の学習がありました。消防士さんの話を聞いたり、心肺蘇生の仕方やAEDの使い方を体験したりしました。これまで、自分の命は自分で守ることの大切さを学んできましたが、この学習を通して、「そこにはあなたしかいない」という場面において、人の命を守る大切さも学びました。大人になっても大変役に立つ学習でした。

腕を伸ばして
しっかり心臓
マッサージを
します。



今年も給食週間に登場!!

「食レンジャー」です。

給食で摂取できる3つの栄養素の大切さについて教えてくれます。病気にならないよう体を守ってくれるのです。給食委員会のみなさん、ありがとう!!



1年

1年